



Mengenal Lebih Jauh Tentang Garis Hijau London yang Terinspirasi dari New York, dengan Sentuhan Lokal yang Kreatif

Description

Ada rencana untuk mengubah jalur kereta Camden menjadi taman publik yang dirancang dengan baik. Ini adalah bagian yang mungkin terabaikan di kota London, tapi nantinya akan menjadi ruang hijau yang bernilai. Rute jalur ini tawarkan pemandangan yang berbeda, dimana udara terasa lebih segar, dan keramaian di bawah jauh dari perhatian. Rencana ini sangat mirip dengan Taman High Line di New York, memanfaatkan rongga jalur kereta yang kosong selama beberapa dekade.

Proyek Camden Highline diharapkan akan menjadi daya tarik bagi turis dan penduduk setempat, membawa lalu lintas yang dibutuhkan ke area tersebut. Rute jalur ini berbatasan langsung dengan area hunian yang murah, sehingga penduduk London dengan pendapatan tinggi ataupun rendah akan mendapatkan manfaat dengan adanya ruang hijau baru ini.

Taman High Line ini telah diapresiasi oleh para pejabat dan kelompok konservasi, termasuk Sadiq Khan, walikota London, dan Keir Starmer, pemimpin Partai Buruh. Tapi pendapat para penduduk lokal yang menjadi fokus tim perencanaannya. Sebuah wanita yang sekarang tinggal di daerah sekitar mencoba untuk membawa anggota keluarganya ke taman terdekat untuk berjalan-jalan tetapi harus menghindari rute yang tidak aman dan minim lampu penerangan.

Di sebuah kafe di ujung barat rute Highline, pasangan Kiran Duggal, 25 tahun, dan Barnaby Fishwick, 20 tahun, sangat bersemangat dengan kemungkinan adanya ruang hijau lebih banyak dan rute jalan yang lebih baik. Mereka sangat menantikan park yang baru ini hadir.

Dari segi pelaksanaan proyek ini, rencananya, bagian pertama akan dibuka pada awal 2027, namun ada dua bagian tambahan yang masih membutuhkan waktu bertahun-tahun. Dana untuk proyek ini masih terus dikumpulkan, dan belum diketahui berapa jumlah dana yang masih diperlukan.

Proyek Camden Highline didesain oleh James Corner Field Operations, yang juga telah mendesain Taman High Line di New York, dengan merancang jalur untuk sesuai dengan area lingkungan tempat proyek ini berada. Ada perbedaan dengan jalur aslinya, diantaranya jalur kereta aktif yang berjalan tepat di samping taman yang akan ada kelak.

Ringkasan London's Highline Will Echo Its New York Inspiration, With Local Notes

Sebuah rel kereta api yang ditinggalkan membentang di atas jalan raya sibuk di London. Para perencana berharap untuk merubah area ini menjadi Camden Highline, sebuah taman publik dengan luas 35 juta poundsterling atau sekitar 44,5 juta dolar AS. Jalur kereta api ini memiliki banyak perbedaan dengan High Line di New York, dan penduduk setempat menjadi fokus tim perencanaan. Namun, pembangunan dimulai di akhir 2025 dan selesai pada awal 2027. Warga setempat berharap taman ini akan menambahkan ruang terbuka yang sangat dibutuhkan di daerah itu, sedangkan penikmat kopi di area tersebut sangat menantikan kehadiran taman baru tersebut.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark